



«Habrá Revolución Cubana para rato»



El primer ministro, Manuel Marrero Cruz, intercambió con una representación de los colaboradores cubanos en Angola y con los miembros de la embajada antillana aquí

Yudy Castro Morales, 3 de Agosto de 2024

LUANDA, Angola.- Decía Fidel, con su extraordinaria capacidad de ir al futuro y regresar a contarnos, que cuando salieran los militares de Angola, quedarían los médicos, quedarían los maestros, porque había que ayudar a este país a recuperarse...Y así sucedió.

Más de 1700 colaboradores cubanos prestan servicios hoy en las 18 provincias de Angola, distribuidos en sectores como la salud, la educación, el empresarial, recursos hidráulicos, entre otros.

A todos ellos trasladó un reconocimiento el miembro de Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, al intercambiar, este sábado, con una representación de los cooperantes en esta tierra africana, fundamentalmente del sector de la salud, y con el personal diplomático acreditado aquí.

Un abrazo, en nombre del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, y del Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, llegó a todo el auditorio, en las palabras del Jefe de Gobierno, quien destacó el impacto positivo de la colaboración en el pueblo angoleño, testigo directo de una de las páginas más gloriosas del internacionalismo.

Acompañado por la delegación cubana, especialmente por el miembro del Buró Político y viceministro primero de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, general de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, Marrero Cruz repasó las complejidades que enfrenta el país, con un impacto sensible en la población, y particularizó en los efectos del bloqueo impuesto por los Estados Unidos, que resulta, sin dudas, el mayor obstáculo al desarrollo económico y social de la Mayor de las Antillas.



Foto: Estudios Revolución

Ofreció, además, una detallada actualización sobre el proceso de implementación de las Proyecciones del Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, las cuales constituyen el hilo conductor de la gestión gubernamental, a todos los niveles.

«Pese a todo lo hecho, el pueblo aún no percibe los resultados, pero es un proceso necesario. Estamos convencidos de que vamos a avanzar y a encontrar soluciones. Y vamos a preservar, por encima de todas las cosas, la Revolución. Habrá Revolución Cubana para rato. La defenderemos con nuestra propia vida, y no vamos a descansar hasta que logremos una mayor prosperidad para nuestro pueblo», expresó el Primer Ministro.

En el encuentro, también se prestó atención a las problemáticas que preocupan a los colaboradores, y se dialogó sobre los desafíos de los médicos cubanos, inmersos no solo en el trabajo asistencial, sino en las labores docentes; así como en las científicas e investigativas.

Además de las patologías propias de nuestras especialidades, aseguró el doctor Carlos Juan Delgado, aquí hemos hecho frente a enfermedades como la malaria, la tuberculosis, el VIH y otras que en Cuba se ven muy poco, o están erradicadas.

En cuanto al ámbito docente, trascendió que actualmente laboran 624 profesionales, distribuidos en cinco universidades médicas. Hasta la fecha se han graduado más de 3000 médicos, y, si se contabiliza todo el personal de salud, el total supera los 6000.

Por casi dos horas se habló de compromiso, de entrega a toda prueba, desde los días tristes de la lucha contra el apartheid, de retos, de voluntad para superarlos y, sobre todo, de amor a Cuba, convertida en embajadora de la solidaridad.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución